

## Rentrée générale en musique à EDA-PIERRE

06/09/2023

Moment attendu de chaque rentrée scolaire, cet événement est une des occasions pour la chorale du collège d'entonner, sous l'égide de Mme PARDO, professeur d'éducation musicale, les succès du répertoire classique ou moderne pour accueillir les nouveaux élèves et leur souhaiter la bienvenue.

Cette année, dans le discours adressé aux élèves, l'accent a été mis sur le goût de l'effort et la confiance en soi pour aborder sereinement cette nouvelle année. Pour conclure, c'est a cappella que la chorale a accompagné Maéva L sur « Stand Up » de Cynthia ERIVO. De l'avis de tous, c'était MAGISTRAL !

Bravo à notre chorale et toutes nos félicitations à Maéva !

Maud JEAN-LOUIS



